



EL MERCADO BURSÁTIL DE BARCELONA LA CIUDAD DE LAS DOS BOLSAS

Un distinguido abogado de Barcelona, de tendencias liberales, ha decidido entrar a la palestra y romper una lanza en defensa de la Asociación del Mercado Libre de Valores...

estando dispuesto a soluciones de concordia con los elementos libres de aquella Bolsa. Lo que no quiere, porque no puede ni debe, es compartir con entidad alguna su autoridad y sus funciones propias...

LA HUELGA FERROVIARIA EN CAMINO DE LA SOLUCION

EL SERVICIO DE TRENES SE VA REGULARIZANDO UN CONSEJO DE MINISTROS UN MANIFIESTO DEL SINDICATO CATOLICO DE FERROVIARIOS

Durante todo el día de ayer la huelga de ferroviarios fué decreciendo en intensidad. Se presentaron no pocos huelguistas, deseosos de volver al trabajo...

UN MANIFIESTO La actitud de los ferroviarios católicos ante la huelga. El Sindicato Católico de Ferroviarios, de Valladolid, ha publicado, con el título que antecede, el siguiente Manifiesto...

UN MANIFIESTO (Continuación) No podíamos defender una huelga que no defendiera intereses ferroviarios, como lo confesó la Unión General de Trabajadores en el mitin de Madrid...

DECLARACIONES OFICIALES El conde de Romanones. Ayer al mediodía. Al recibir a los periodistas el conde de Romanones, dijimos no había novedad ninguna que señalar...

EN LAS ESTACIONES En la del Norte. Parece que van normalizándose los servicios en la estación del Norte, donde ayer se observó más animación que de ordinario.

Movimiento de trenes. Ayer llegaron a Madrid los siguientes trenes: Tren número 82, llamado de mensajerías, de Irún, llegó a las cinco y siete...

OTRAS NOTICIAS La Unión General de Trabajadores acordó ayer, en vista de las actuales circunstancias, suspender por ahora su campaña con motivo de las subsistencias...

ULTIMA HORA Hacia la solución De madrugada. El actual y gravísimo conflicto ferroviario entra en una nueva fase de concordia y orden que ha de agradar a toda España...

CONSEJO DE MINISTROS A las cuatro de la tarde se reunió en casa del conde de Romanones el Consejo de Ministros. La reunión terminó a las seis. A la saña, el conde de Romanones dijo lo siguiente...

Una alianza rumunogrecobúlgara Según el periódico de Moscú «Uro Rosstij», en la Prensa rumana, griega y búlgara está haciéndose una gran propaganda en favor de una alianza rumunogrecobúlgara...

CARRANZA NO DIMITE SERVICIO TELEGRAFICO HABANA 16 Dieron de Veracruz que son totalmente falsos los despatches de Washington que hablan de la dimisión de Carranza...

VILLAZA Eficacísima para el cartarreo vesical crónico. Representación: Bolsa, 10. Tel. 4.639.

celebrar con Valladolid para exponer á la Comisión de la huelga ferroviaria, que reside en dicha localidad, que viniere inmediatamente á Madrid, ó en el primer tren ó en automóvil.

Por último, añadió que el conde de Romanones estaba al llegar de un momento á otro.

Respecto á la conferencia que pretendían celebrar con Valladolid la Comisión de huelga, á pesar de estar incomunicado de orden superior, creía que sí que la podrían celebrar.

Según manifestaron esta madrugada á uno de nuestros redactores los comisionados obreros, la conferencia de las Trece de la mañana con el presidente del Consejo se verificó para ello están autorizados por éstos.

Ellos van á la conferencia con un amplio espíritu de concordia, y confiendo en que al llegarse al arbitraje, cosa á que suponen que no se ha de negar la Compañía, puesto que ya seguramente habrá dado su conformidad cuando á ello va el presidente del Consejo, en dicha Comisión arbitral se ha de ver la razón de las peticiones de los muchos cientos de empleados de la línea.

De lo que nos diga el conde de Romanones veremos ojalá, al llegar, á los comisionados de Valladolid, y suponemos que éstos estarán de acuerdo con los puntos que en principio acordemos con el presidente del Consejo.

Confían también en que á las restantes conferencias podrá asistir Anguiano, pues, como presidente de la Federación Ferroviaria, es el que más enterado está de las negociaciones que se llevaron con el señor Cassat desde los primeros momentos.

Se cree que el Gobierno consultará el caso con el general Marina, y éste accederá á la libertad provisional, como también ha accedido á que salga de Valladolid la Comisión de huelga.

El presidente del Consejo llegó á La Granja á las ocho y media de la noche; cenó y despatchó con el monarca, y después salió nuevamente, en automóvil, con dirección á Madrid, donde ha llegado á las tres y media de la madrugada.

Conversando con nuestro redactor, que le esperaba á la puerta de su hotel, dijo el conde: «En mi entrevista con Su Majestad he firmado una combinación de gobernadores, trasladando al de Oviedo á Teruel y nombrando gobernador de Oviedo al Sr. López García.

Respecto á la huelga, estamos en los primeros momentos de las negociaciones para un arreglo, pero para llegar á un trato; lo primero es que vuelvan las cosas á su cauce, pues hasta ahora, quien más sufre es el país, y eso no debe ser.

De modo que es necesario ir al armisticio. Creo que hoy del todo no quedará resuelto, pues esto tiene unos vaivenes extraños y graves.

«Yo recibiré á los obreros. —Y de algunas cosas que nos anunció el Sr. Ruiz Jiménez que se tomarían? —No hay nada de eso. ¿Qué más medidas podemos adoptar que las tomadas? El conde, que estaba muy cansado, se retiró á descansar.»

Los licenciados de la primera situación de servicio en las secciones de Movimiento y Talleres están en sus puestos, por orden militar.

Los trenes mixtos y correo funcionaron con una completa regularidad, observándose un crecido movimiento de viajeros, que aumenta á medida que renacem las seguridades.

El correo de Madrid-Gijón llegó á Oviedo con tres horas de retraso, por haber chocado con el mixto de Gijón á León, en la estación de Llanes.

Valencia llegó, como correo especial, desde La Encina.

Los demás, sin novedad. Ha salido á su hora el correo de Santander-Madrid.

El estado del conflicto ferroviario ha mejorado, á causa de haber aumentado hoy el personal sujeto al fuero militar.

En los trenes ha aumentado considerablemente el número de pasajeros.

Ayer salió de ésta un tren de mercancías. Esta mañana, en los muelles de la estación, se han descargado ocho vagones de mercancías.

Según la información que facilitan los Centros oficiales, reina completa tranquilidad. Las salidas y llegadas de los trenes corrientes del 14 han sido normales. La expedición Alcazar-Valencia del 13, detenida en La Encina, llegó á Valencia fusionada con el mixto de Madrid.

La vigilancia en la estación y dependencias es completa. Se hacen grandes elogios del Sindicato Católico Ferroviario, que ha continuado trabajando en los talleres y otros servicios.

Correos y telégrafos funcionan normalmente. Hoy han acudido al servicio más maquinistas.

De 73 equipos, trabajan 48. Hoy entraron también muchos factores, agentes de la Compañía y de otras dependencias.

Los muelles de pequeña y gran velocidad están abiertos al público, prestando servicio al personal de la Compañía.

Los trenes llegan relativamente con regularidad, incluso los de mercancías. Han sido descargados cien vagones.

El tren era conducido por el duque de Zaragoza.

Todos los servicios de la estación están atendidos.

Los huelguistas está desorientados.

La población está tranquila y los paseos concurren.

Asesurado servicio hoy, 15, entre Valladolid-Segovia.

En la estación del Norte ha transcurrido la noche tranquilamente.

Los trenes de Barcelona y Navarra salieron con escaso retraso, llevando gran número de viajeros.

El aspecto de la ciudad es de una tranquilidad semejante á la de época normal. Los servicios de trenes en las últimas veinticuatro horas (hasta las once y treinta de la mañana de ayer) se efectuaron sin novedad considerable.

Como los billetes son baratos, la gente llena la plaza. Los toros son de D. Andrés Sánchez, y los diestros, Ostioncito, Pastoret y Ale.

Negro, zaino. Ostioncito veroniqua, y aunque se mueve mucho, está valiente y se ciñe.

En el primer tercio hay cuatro varas y algunos adornos de los maestros.

Ostioncito coge los palos y deja par y medio, malos. ¿Para qué los cogió? Cierran el tercio los chicos.

Ostioncito trastea desde cerca, pero sin morder, y como consecuencia de ello, el toro le ahucha. A la primera igualada entra desde lejos y pincha. Echándose fuera deja media estocada en el sítano. Acaba el cachetero.

Jabonero, abierto de pitones. En dos tiempos lancea Pastoret, sin saber recoger, pero pegándose á los costillares.

El toro toma cuatro varas, y cordero al herir, despena tres jacos.

Los banderilleros prenden tres pares. Pastoret comienza con una trinchera; después de rases, por alto, muy valiente.

Se tira derecho á herir y señala un pinchazo. Nueva faena, perdiendo los avíos, para otro pinchazo. En un tercer viaje mete media estocada contraria y tendida. Un metisico, una estocada, otro pinchazo, un aviso, nueva sangría, cuatro intentos de descabello, el segundo aviso, y sigue intentando hasta que acierta.

Berrando en colorao, bien colocado de pitones. Ale intenta lancear; pero el toro se le va. Con cuatro varas, y sin bajas, se cambia el tercio.

En banderillas, seis palitroques. Con el pío de la muleta, pero desde cerca, trastea Ale al toro, que está difícil. Aprovechando, larga un pinchazo y repite con otro. Berrando, porque el toro se queda, pincha por tercera vez, y al fin logra cargarlo con media estocada perpendicular. Descabella á pulso y oye palmas.

Jabonero, grande, ancho de una y, tal parecer, manso. Voviendo la cara, el animalito se deja tentar la piel en cuatro varas.

Ostioncito vuelve á coger los rebiletos y cuebla un par valiente. Los banderilleros cumplen.

El matador brinda á un amigo y trastea con pases alternados por bajo y por alto, muy movido, en uno de los cuales pierde los avíos. A la hora de matar da un pinchazo, saliendo por la cara, y media estocada caída y delantera, con defunción.

Colorao, con menos cuernos. Las verónicas de Pastoret, aunque valientes, no resultan, porque ni para ni mandan con el perral.

A la primera vara, el toro se declara buey, y el presidente ordena que lo tuesten.

Pastoret cambia un buen par, y repite con otro de la misma clase.

Con la muleta no hace más que perder terreno y dejarse torrear. Como si tuviera prisa, entra por uras y señala un pinchazo. En tablas del 7 atiza media estocada, y luego una entera, entrando desde lejos.

Negro, zaino, grande, gordo y con mucha madera en la cabeza. En una serie de cinco verónicas, Ale da una buena, estirando los brazos. Remata con media verónica.

En fuerza de acoesos, toma el toro cuatro picotazos.

Tres pares de banderillas, y á matar. Ale da un pase ayudado por alto y sigue valiente y desde cerca, pero dejando al toro que se saiza suelto de la muleta. Entrando desde corto, pincha, y luego hunde todo el tercio y el toro dobla. (Ovación.)

Con el dicho basta para patentizar la importancia de esta Asamblea, para que los elementos gubernamentales se preocupen de las derivaciones que pudiera tener la misma y para que la presten su cooperación todos los órganos de España, sin excepción de ningún género, dándose por invitados, desde luego, los que, por extravío ó por cualquier concepto no hubiesen recibido la invitación que, particularmente, les ha sido enviada, y concurren todos á la Asamblea, que, conforme hemos dicho antes, tendrá lugar en Madrid el día 24 del corriente, á las cuatro de la tarde, en el domicilio de la Asociación de la Prensa.

Se ruega muy encarecidamente, en interés de todos los periódicos, la publicación de estas líneas que anteceden, ó, por lo menos, del espíritu que informa las mismas, de poder ser, la publicación de varias notas, hasta el día de la celebración de la Asamblea, y, en último caso, que se reproduzca en varias ediciones la convocatoria de la misma, interesando la conveniencia de asistir.

Nuestro ministro en Bruselas, señor marqués de Villalobar, ha sido portador de un delicado obsequio que las damas belgas envían á la duquesa de Fernán-Núñez como prueba de gratitud por los caritativos trabajos que la ilustre dama llevó á cabo en favor de los infortunados huérfanos de aquel país, fomentando la suscripción abierta en España para tan generosa empresa.

El obsequio consiste en un artístico y valioso encaje, de primera labor. Lleva en el centro el escudo ducal de Fernán-Núñez; más altas, las armas de España, y debajo, el león de Bélgica. En la orla van los escudos de todas las provincias del Reino, recordando los nombres de Bruselas, Lovaina, Lieja, Namur y otras ciudades que sufrieron los rigores de la guerra actual.

El obsequio consiste en un artístico y valioso encaje, de primera labor. Lleva en el centro el escudo ducal de Fernán-Núñez; más altas, las armas de España, y debajo, el león de Bélgica. En la orla van los escudos de todas las provincias del Reino, recordando los nombres de Bruselas, Lovaina, Lieja, Namur y otras ciudades que sufrieron los rigores de la guerra actual.

Los trenes llegan relativamente con regularidad, incluso los de mercancías. Han sido descargados cien vagones.

El tren era conducido por el duque de Zaragoza.

Todos los servicios de la estación están atendidos.

Los huelguistas está desorientados.

La población está tranquila y los paseos concurren.

Asesurado servicio hoy, 15, entre Valladolid-Segovia.

En la estación del Norte ha transcurrido la noche tranquilamente.

Los trenes de Barcelona y Navarra salieron con escaso retraso, llevando gran número de viajeros.

El aspecto de la ciudad es de una tranquilidad semejante á la de época normal. Los servicios de trenes en las últimas veinticuatro horas (hasta las once y treinta de la mañana de ayer) se efectuaron sin novedad considerable.

Como los billetes son baratos, la gente llena la plaza. Los toros son de D. Andrés Sánchez, y los diestros, Ostioncito, Pastoret y Ale.

Negro, zaino. Ostioncito veroniqua, y aunque se mueve mucho, está valiente y se ciñe.

En el primer tercio hay cuatro varas y algunos adornos de los maestros.

Ostioncito coge los palos y deja par y medio, malos. ¿Para qué los cogió? Cierran el tercio los chicos.

Ostioncito trastea desde cerca, pero sin morder, y como consecuencia de ello, el toro le ahucha. A la primera igualada entra desde lejos y pincha. Echándose fuera deja media estocada en el sítano. Acaba el cachetero.

Jabonero, abierto de pitones. En dos tiempos lancea Pastoret, sin saber recoger, pero pegándose á los costillares.

El toro toma cuatro varas, y cordero al herir, despena tres jacos.

Los banderilleros prenden tres pares. Pastoret comienza con una trinchera; después de rases, por alto, muy valiente.

Se tira derecho á herir y señala un pinchazo. Nueva faena, perdiendo los avíos, para otro pinchazo. En un tercer viaje mete media estocada contraria y tendida. Un metisico, una estocada, otro pinchazo, un aviso, nueva sangría, cuatro intentos de descabello, el segundo aviso, y sigue intentando hasta que acierta.

Berrando en colorao, bien colocado de pitones. Ale intenta lancear; pero el toro se le va. Con cuatro varas, y sin bajas, se cambia el tercio.

En banderillas, seis palitroques. Con el pío de la muleta, pero desde cerca, trastea Ale al toro, que está difícil. Aprovechando, larga un pinchazo y repite con otro. Berrando, porque el toro se queda, pincha por tercera vez, y al fin logra cargarlo con media estocada perpendicular. Descabella á pulso y oye palmas.

Jabonero, grande, ancho de una y, tal parecer, manso. Voviendo la cara, el animalito se deja tentar la piel en cuatro varas.

Ostioncito vuelve á coger los rebiletos y cuebla un par valiente. Los banderilleros cumplen.

El matador brinda á un amigo y trastea con pases alternados por bajo y por alto, muy movido, en uno de los cuales pierde los avíos. A la hora de matar da un pinchazo, saliendo por la cara, y media estocada caída y delantera, con defunción.

Colorao, con menos cuernos. Las verónicas de Pastoret, aunque valientes, no resultan, porque ni para ni mandan con el perral.

A la primera vara, el toro se declara buey, y el presidente ordena que lo tuesten.

Pastoret cambia un buen par, y repite con otro de la misma clase.

Con la muleta no hace más que perder terreno y dejarse torrear. Como si tuviera prisa, entra por uras y señala un pinchazo. En tablas del 7 atiza media estocada, y luego una entera, entrando desde lejos.

Negro, zaino, grande, gordo y con mucha madera en la cabeza. En una serie de cinco verónicas, Ale da una buena, estirando los brazos. Remata con media verónica.

En fuerza de acoesos, toma el toro cuatro picotazos.

Tres pares de banderillas, y á matar. Ale da un pase ayudado por alto y sigue valiente y desde cerca, pero dejando al toro que se saiza suelto de la muleta. Entrando desde corto, pincha, y luego hunde todo el tercio y el toro dobla. (Ovación.)

Con el dicho basta para patentizar la importancia de esta Asamblea, para que los elementos gubernamentales se preocupen de las derivaciones que pudiera tener la misma y para que la presten su cooperación todos los órganos de España, sin excepción de ningún género, dándose por invitados, desde luego, los que, por extravío ó por cualquier concepto no hubiesen recibido la invitación que, particularmente, les ha sido enviada, y concurren todos á la Asamblea, que, conforme hemos dicho antes, tendrá lugar en Madrid el día 24 del corriente, á las cuatro de la tarde, en el domicilio de la Asociación de la Prensa.

Se ruega muy encarecidamente, en interés de todos los periódicos, la publicación de estas líneas que anteceden, ó, por lo menos, del espíritu que informa las mismas, de poder ser, la publicación de varias notas, hasta el día de la celebración de la Asamblea, y, en último caso, que se reproduzca en varias ediciones la convocatoria de la misma, interesando la conveniencia de asistir.

Nuestro ministro en Bruselas, señor marqués de Villalobar, ha sido portador de un delicado obsequio que las damas belgas envían á la duquesa de Fernán-Núñez como prueba de gratitud por los caritativos trabajos que la ilustre dama llevó á cabo en favor de los infortunados huérfanos de aquel país, fomentando la suscripción abierta en España para tan generosa empresa.

El obsequio consiste en un artístico y valioso encaje, de primera labor. Lleva en el centro el escudo ducal de Fernán-Núñez; más altas, las armas de España, y debajo, el león de Bélgica. En la orla van los escudos de todas las provincias del Reino, recordando los nombres de Bruselas, Lovaina, Lieja, Namur y otras ciudades que sufrieron los rigores de la guerra actual.

Los trenes llegan relativamente con regularidad, incluso los de mercancías. Han sido descargados cien vagones.

El tren era conducido por el duque de Zaragoza.

Todos los servicios de la estación están atendidos.

Los huelguistas está desorientados.

La población está tranquila y los paseos concurren.

Asesurado servicio hoy, 15, entre Valladolid-Segovia.

En la estación del Norte ha transcurrido la noche tranquilamente.

Los trenes de Barcelona y Navarra salieron con escaso retraso, llevando gran número de viajeros.

El aspecto de la ciudad es de una tranquilidad semejante á la de época normal. Los servicios de trenes en las últimas veinticuatro horas (hasta las once y treinta de la mañana de ayer) se efectuaron sin novedad considerable.

Como los billetes son baratos, la gente llena la plaza. Los toros son de D. Andrés Sánchez, y los diestros, Ostioncito, Pastoret y Ale.

Negro, zaino. Ostioncito veroniqua, y aunque se mueve mucho, está valiente y se ciñe.

En el primer tercio hay cuatro varas y algunos adornos de los maestros.

Ostioncito coge los palos y deja par y medio, malos. ¿Para qué los cogió? Cierran el tercio los chicos.

Ostioncito trastea desde cerca, pero sin morder, y como consecuencia de ello, el toro le ahucha. A la primera igualada entra desde lejos y pincha. Echándose fuera deja media estocada en el sítano. Acaba el cachetero.

Jabonero, abierto de pitones. En dos tiempos lancea Pastoret, sin saber recoger, pero pegándose á los costillares.

El toro toma cuatro varas, y cordero al herir, despena tres jacos.

Los banderilleros prenden tres pares. Pastoret comienza con una trinchera; después de rases, por alto, muy valiente.

Se tira derecho á herir y señala un pinchazo. Nueva faena, perdiendo los avíos, para otro pinchazo. En un tercer viaje mete media estocada contraria y tendida. Un metisico, una estocada, otro pinchazo, un aviso, nueva sangría, cuatro intentos de descabello, el segundo aviso, y sigue intentando hasta que acierta.

Berrando en colorao, bien colocado de pitones. Ale intenta lancear; pero el toro se le va. Con cuatro varas, y sin bajas, se cambia el tercio.

En banderillas, seis palitroques. Con el pío de la muleta, pero desde cerca, trastea Ale al toro, que está difícil. Aprovechando, larga un pinchazo y repite con otro. Berrando, porque el toro se queda, pincha por tercera vez, y al fin logra cargarlo con media estocada perpendicular. Descabella á pulso y oye palmas.

Jabonero, grande, ancho de una y, tal parecer, manso. Voviendo la cara, el animalito se deja tentar la piel en cuatro varas.

Ostioncito vuelve á coger los rebiletos y cuebla un par valiente. Los banderilleros cumplen.

El matador brinda á un amigo y trastea con pases alternados por bajo y por alto, muy movido, en uno de los cuales pierde los avíos. A la hora de matar da un pinchazo, saliendo por la cara, y media estocada caída y delantera, con defunción.

Colorao, con menos cuernos. Las verónicas de Pastoret, aunque valientes, no resultan, porque ni para ni mandan con el perral.

A la primera vara, el toro se declara buey, y el presidente ordena que lo tuesten.

Pastoret cambia un buen par, y repite con otro de la misma clase.

Con la muleta no hace más que perder terreno y dejarse torrear. Como si tuviera prisa, entra por uras y señala un pinchazo. En tablas del 7 atiza media estocada, y luego una entera, entrando desde lejos.

Negro, zaino, grande, gordo y con mucha madera en la cabeza. En una serie de cinco verónicas, Ale da una buena, estirando los brazos. Remata con media verónica.

En fuerza de acoesos, toma el toro cuatro picotazos.

Tres pares de banderillas, y á matar. Ale da un pase ayudado por alto y sigue valiente y desde cerca, pero dejando al toro que se saiza suelto de la muleta. Entrando desde corto, pincha, y luego hunde todo el tercio y el toro dobla. (Ovación.)

Con el dicho basta para patentizar la importancia de esta Asamblea, para que los elementos gubernamentales se preocupen de las derivaciones que pudiera tener la misma y para que la presten su cooperación todos los órganos de España, sin excepción de ningún género, dándose por invitados, desde luego, los que, por extravío ó por cualquier concepto no hubiesen recibido la invitación que, particularmente, les ha sido enviada, y concurren todos á la Asamblea, que, conforme hemos dicho antes, tendrá lugar en Madrid el día 24 del corriente, á las cuatro de la tarde, en el domicilio de la Asociación de la Prensa.

Se ruega muy encarecidamente, en interés de todos los periódicos, la publicación de estas líneas que anteceden, ó, por lo menos, del espíritu que informa las mismas, de poder ser, la publicación de varias notas, hasta el día de la celebración de la Asamblea, y, en último caso, que se reproduzca en varias ediciones la convocatoria de la misma, interesando la conveniencia de asistir.

Nuestro ministro en Bruselas, señor marqués de Villalobar, ha sido portador de un delicado obsequio que las damas belgas envían á la duquesa de Fernán-Núñez como prueba de gratitud por los caritativos trabajos que la ilustre dama llevó á cabo en favor de los infortunados huérfanos de aquel país, fomentando la suscripción abierta en España para tan generosa empresa.

El obsequio consiste en un artístico y valioso encaje, de primera labor. Lleva en el centro el escudo ducal de Fernán-Núñez; más altas, las armas de España, y debajo, el león de Bélgica. En la orla van los escudos de todas las provincias del Reino, recordando los nombres de Bruselas, Lovaina, Lieja, Namur y otras ciudades que sufrieron los rigores de la guerra actual.

Los trenes llegan relativamente con regularidad, incluso los de mercancías. Han sido descargados cien vagones.

El tren era conducido por el duque de Zaragoza.

Todos los servicios de la estación están atendidos.

Los huelguistas está desorientados.

La población está tranquila y los paseos concurren.

Asesurado servicio hoy, 15, entre Valladolid-Segovia.

En la estación del Norte ha transcurrido la noche tranquilamente.

Los trenes de Barcelona y Navarra salieron con escaso retraso, llevando gran número de viajeros.

El aspecto de la ciudad es de una tranquilidad semejante á la de época normal. Los servicios de trenes en las últimas veinticuatro horas (hasta las once y treinta de la mañana de ayer) se efectuaron sin novedad considerable.

Como los billetes son baratos, la gente llena la plaza. Los toros son de D. Andrés Sánchez, y los diestros, Ostioncito, Pastoret y Ale.

Negro, zaino. Ostioncito veroniqua, y aunque se mueve mucho, está valiente y se ciñe.

En el primer tercio hay cuatro varas y algunos adornos de los maestros.

Ostioncito coge los palos y deja par y medio, malos. ¿Para qué los cogió? Cierran el tercio los chicos.

Ostioncito trastea desde cerca, pero sin morder, y como consecuencia de ello, el toro le ahucha. A la primera igualada entra desde lejos y pincha. Echándose fuera deja media estocada en el sítano. Acaba el cachetero.

Jabonero, abierto de pitones. En dos tiempos lancea Pastoret, sin saber recoger, pero pegándose á los costillares.

El toro toma cuatro varas, y cordero al herir, despena tres jacos.

Los banderilleros prenden tres pares. Pastoret comienza con una trinchera; después de rases, por alto, muy valiente.

Se tira derecho á herir y señala un pinchazo. Nueva faena, perdiendo los avíos, para otro pinchazo. En un tercer viaje mete media estocada contraria y tendida. Un metisico, una estocada, otro pinchazo, un aviso, nueva sangría, cuatro intentos de descabello, el segundo aviso, y sigue intentando hasta que acierta.

Berrando en colorao, bien colocado de pitones. Ale intenta lancear; pero el toro se le va. Con cuatro varas, y sin bajas, se cambia el tercio.

En banderillas, seis palitroques. Con el pío de la muleta, pero desde cerca, trastea Ale al toro, que está difícil. Aprovechando, larga un pinchazo y repite con otro. Berrando, porque el toro se queda, pincha por tercera vez, y al fin logra cargarlo con media estocada perpendicular. Descabella á pulso y oye palmas.

Jabonero, grande, ancho de una y, tal parecer, manso. Voviendo la cara, el animalito se deja tentar la piel en cuatro varas.

Ostioncito vuelve á coger los rebiletos y cuebla un par valiente. Los banderilleros cumplen.

El matador brinda á un amigo y trastea con pases alternados por bajo y por alto, muy movido, en uno de los cuales pierde los avíos. A la hora de matar da un pinchazo, saliendo por la cara, y media estocada caída y delantera, con defunción.

Colorao, con menos cuernos. Las verónicas de Pastoret, aunque valientes, no resultan, porque ni para ni mandan con el perral.

A la primera vara, el toro se declara buey, y el presidente ordena que lo tuesten.

Pastoret cambia un buen par, y repite con otro de la misma clase.

Con la muleta no hace más que perder terreno y dejarse torrear. Como si tuviera prisa, entra por uras y señala un pinchazo. En tablas del 7 atiza media estocada, y luego una entera, entrando desde lejos.

Negro, zaino, grande, gordo y con mucha madera en la cabeza. En una serie de cinco verónicas, Ale da una buena, estirando los brazos. Remata con media verónica.

En fuerza de acoesos, toma el toro cuatro picotazos.

Tres pares de banderillas, y á matar. Ale da un pase ayudado por alto y sigue valiente y desde cerca, pero dejando al toro que se saiza suelto de la muleta. Entrando desde corto, pincha, y luego hunde todo el tercio y el toro dobla. (Ovación.)

Con el dicho basta para patentizar la importancia de esta Asamblea, para que los elementos gubernamentales se preocupen de las derivaciones que pudiera tener la misma y para que la presten su cooperación todos los órganos de España, sin excepción de ningún género, dándose por invitados, desde luego, los que, por extravío ó por cualquier concepto no hubiesen recibido la invitación que, particularmente, les ha sido enviada, y concurren todos á la Asamblea, que, conforme hemos dicho antes, tendrá lugar en Madrid el día 24 del corriente, á las cuatro de la tarde, en el domicilio de la Asociación de la Prensa.

Se ruega muy encarecidamente, en interés de todos los periódicos, la publicación de estas líneas que anteceden, ó, por lo menos, del espíritu que informa las mismas, de poder ser, la publicación de varias notas, hasta el día de la celebración de la Asamblea, y, en último caso, que se reproduzca en varias ediciones la convocatoria de la misma, interesando la conveniencia de asistir.

Nuestro ministro en Bruselas, señor marqués de Villalobar, ha sido portador de un delicado obsequ

